

Communiqué

Pour diffusion immédiate

PROJET AMBASSADEURS : DES ÉCHANGES RICHES ENTRE LA DIRECTION GÉNÉRALE ET LES ÉLÈVES

Gaspé, le 7 octobre 2025 – c'est le 2 octobre dernier, en présence de la direction générale et du secrétaire général, que le Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) a tenu la première rencontre du comité des *Ambassadeurs*. Ce projet novateur vise à offrir aux élèves du secondaire un espace privilégié pour s'exprimer, partager leur vision de la vie scolaire et proposer des pistes d'amélioration concrètes.

Cette rencontre a été marquée par des échanges dynamiques et empreints d'ouverture entre les élèves et la direction. Ensemble, ils ont abordé plusieurs thèmes importants tels que le bien-être à l'école, la persévérance scolaire, la diversité, l'inclusion, la vie étudiante et le développement durable.

Les discussions ont permis de mettre en lumière l'importance du climat scolaire, du respect mutuel et de la valorisation des initiatives étudiantes. Les élèves ont souligné l'impact positif d'un personnel engagé et à l'écoute, tandis que la direction générale a réaffirmé sa volonté de soutenir les projets qui favorisent la réussite et l'épanouissement de tous.

Comme l'indique madame Josée Synnott, directrice générale, « *C'est toujours inspirant de voir nos élèves s'exprimer avec autant de cœur et de clarté. Leur regard sur la vie scolaire nous éclaire et nous motive à aller plus loin ensemble. Le projet Ambassadeurs est une belle occasion de bâtir des ponts durables entre la direction et les jeunes, dans un esprit de confiance et de collaboration. Cette démarche reflète pleinement l'engagement du CSSCC à placer les élèves au cœur de ses priorités*

 ».

Dans le cadre du projet, un élève *ambassadeur* sera présent à tour de rôle lors des séances du conseil d'administration du CSSCC afin de présenter les enjeux discutés par le comité. La première élève aura l'occasion d'y présenter le fonctionnement et les objectifs du groupe.

Le projet *Ambassadeurs* s'inscrit dans une démarche de dialogue et de collaboration entre les jeunes et le CSSCC. Ces rencontres permettront d'alimenter la réflexion organisationnelle et d'inspirer des actions concrètes dans les milieux scolaires.

La prochaine rencontre aura lieu au cours de l'automne. Les élèves poursuivront leurs réflexions sur des thèmes choisis en commun, dont la transition vers le cégep, l'environnement et la sensibilisation à la diversité.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912
Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca